
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和５年１月 23日 

開 会  時  刻 午前 ９時 58分 

閉 会  時  刻 午前 10時 10分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上村 和生 ○藤原 清史  久保  真  井村 貴志 

  野崎 隆太  世古  明  野口 佳子   

   

 

     

欠 席 委 員 名   

署    名    者  － 

担  当  書  記 倉井 伸也、野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第70号の編集について 

（１）掲載記事の校正について 

２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井係長、野村主査 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第70号の編集について」

を議題として協議し、委員から提案された修正事項を次の校正で修正し、今後の字句の精査、

訂正については正副分科会長及び事務局一任となった。 

次に、「その他」について、表紙の題字については、年度が変わると小学６年生が卒業して

しまうため、あらかじめ次号分の採用作品を本日決定した。 

次に、１月30日（月）から31日（火）の日程で実施する行政視察については、各自事前に

視察先の資料等を確認しておくよう会長から依頼があった。 

最後に、次回の会議で今後の当分科会の具体的な活動日程案を示させていただく旨、会長

から報告があり、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第70号の編集について 

（１）掲載記事の校正について 

第70号の掲載記事について事務局から説明があり、会議の中で委員から提案された 

修正事項を次の校正で修正することとし、今後の字句の精査、訂正については正副分科

会長及び事務局に一任することとなった。 

 

２ その他 

  表紙の題字について、次号の上野小学校（令和５年５月１日号）については、年度が

変わると小学６年生が卒業してしまうため、あらかじめ本日採用作品を決定した。 

次に、１月 30日（月）から 31日（火）の日程で実施する行政視察については、各自

事前に視察先の資料等を確認しておくよう会長から依頼があった。 

最後に、次回の会議で今後の当分科会の具体的な活動日程案を示させていただく旨、

会長から報告があった。 

    

 

上記署名する。 

 

 令和５年１月 23日 

 

会   長 

 


